

園長先生 だより

vol.11

2024年8月19日

学校法人 公文学園 のびてゆく幼稚園
園長 佐藤 弘之

卒園して「のびてゆく幼稚園」での教育を実感されたことは？

今年3月に「のびてゆく幼稚園」を卒園された保護者の方にアンケートにて、卒園して幼稚園での教育を実感されたことについてお聞きしましたので、いくつかご紹介します。

- ・小学校生活で勉強に関しては、一切ストレスを感じることなく過ごせています。
- ・毎日勉強する習慣が付き、勉強が楽しいと言っています。
- ・公文をやっていたことで普通に机に向かうことが出来ている。色々な経験をさせていただいて、子どもは色々と自信がついたと思います。
- ・何事にも進んで取り組んでいます。幼稚園で培った力だと感じています。
- ・幼稚園で養った集中力、忍耐力、取組む力により、新しいことにチャレンジしています。
- ・小学校で45分間、座って授業を受けることには心配がなかったです。
- ・きめ細かな保育で子どもたちの個性を認めてくれたことが自立に繋がりました。
- ・なかなか乗れなかった一輪車に乗れるようになり、自信ができました。出来ないことも頑張れると思ってチャレンジしています。
- ・最後までやり遂げる力、諦めない気持ちを身に付けることができ、本当によかったと思います。

* 次回は、「先輩保護者として、現役保護者またはこれからのびてゆく幼稚園の保護者になる方に向けてのメッセージ」をご紹介します。



学校法人 公文学園
のびてゆく幼稚園